

樽前会 西日本支部 第 18 回総会及び講演会 開催報告

樽前会 西日本支部

令和 6 年 6 月 8 日（土）、ホテルヴィスキオ尼崎にて西日本支部 第 18 回総会を開催いたしました。

樽前会本部より吉田常任理事、渡辺常任理事、菅原顧問、札幌支部より柿本支部長、齊藤幹事長、関東支部より牛坂支部長、大竹前支部長にご臨席賜りました。来賓 7 名、支部会員 14 名、総勢 21 名の総会となりました。

総会ではご来賓の紹介に続き代表者様より本部、各支部の近況をご報告いただきました。各支部とも会員の確保には頭を悩ませているようです。

本題の議案の審議では、令和 5 年度活動報告、会計報告、および令和 6 年度活動計画、予算ともに滞りなく審議され、満場一致で承認されました。

総会に引き続き行いました講演会では、物質 6 期の野坂史朗様より「分離膜の研究開発」と題して講演いただきました。衣類の防水加工、スマートフォンなど電子機器の防水、浄水器といった身近な製品にも使用されている技術ということで、たいへん興味深くお聞きすることができました。

講演会が終わって記念撮影のあとは懇親会です。今年も南部顧問（C-4）が司会・進行を務めてくださいました。

賀集副支部長（E-16）の乾杯の音頭で宴の開始です。暫くご歓談いただいたあと、参加者皆さんより近況報告をいただきました。久しぶりの再会、西日本支部初めての参加など、皆さん思い思いに楽しまれていました。ただ、中村（猛）応援団長が都合で出席いただけず、残念ながら今年も応援エールはお預けとなってしまいました。

恒例の校歌斉唱は、大内顧問（M-1）に特別に編集いただいた DVD と高梨幹事長（C-14）のトランペットの前奏をバックに、いつになく盛大な校歌斉唱となりました。

最後は南部顧問による大阪締めでお開きとなりました。

さて、関西の夜はまだまだ続きます。原口顧問（M-7）の引率で大阪北新地のスナックに繰り出し二次会です。新企画？も飛び出し、今年も大いに盛り上がりました。そして、これなしには二次会は語れない「麦畑」が今年も披露されました（無形文化財級ですね）。

最後に皆様のご協力とご支援で何とか成功裏に総会を終えることができましたこと深くお礼申し上げます。

以 上

～ 総会・講演会 ～



総会：議案の審議



講演会：物質6期 野坂さん

～ 記念撮影 ～



樽前会 西日本支部 第18回総会 2024年6月8日（土）於：ホテルヴィスキオ尼崎

～ 懇親会 ～

テーブル1



テーブル2



テーブル3



校歌斉唱



高梨幹事長のトランペットによる生演奏



アンコールで2回目の校歌斉唱